

スタッフ紹介



訪問看護に配属となりました。
在宅ならではの視点を大切に、
利用者さん、ご家族の思いや暮らしに
寄り添えるよう、
少しでもお手伝いできたらと思います。
よろしくお願いします。

院内で看護研究の
発表をしました

11月26日、『終末期にある療養者への訪問看護師が行う食支援の実際』と題して、院内看護研究発表に参加しました。最期まで食べる楽しみや喜びを望んでいる療養者に対し、訪問看護師が行っているケアや関わりが分かり、その中で葛藤することや、同僚や他職種の支えがあり支援を続けられることが明らかになりました。研究に参加下さったステーション様、ご協力頂きまして本当にありがとうございました。

医療機関等に勤務する
看護師の訪問看護研修

スタッフの皆さんが利用者さんやご家族の思いに寄り添い、細やかな対応をされているのが印象的でした。日頃の自らの姿勢を振り返る貴重な機会にもなりました。



いつもは退院調整をしており、退院時に依頼するばかりで、その後どのように生活しておられるか、いつも気になっていました。皆さんは利用者さんの事を考え、看護をしておられ本当に关心しました。今後退院調整時は訪問看護を利用するなど、よりよい在宅生活を送れるよう支援していきたいです。

☆3日間 お疲れさまでした☆